



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia: Crecimiento y desarrollo

Presenta. Gabriela Gpe Morales Argüello

3oB

Dr. Cancino Gordillo Gerardo

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas /09/2020

Reflejos primitivos



¿Qué son?

Los niños, en el momento de nacer, deben ser capaces de empezar a afrontar los grandes cambios que se dan al salir de la calidez y seguridad del útero y llegar a un mundo lleno de nuevas experiencias y obstáculos a superar. La naturaleza les ha otorgado un arsenal de respuestas automáticas que se activan ante estímulos específicos, están relacionadas directamente con la capacidad de supervivencia de los recién nacidos.

¿Cómo funcionan?

Estos reflejos dan paso al desarrollo del movimiento coordinado y voluntario, que constituye un paso importante en la vida de los niños. Donde su correcta evolución tendrá un efecto organizador, viéndose reflejado en lo que respecta a sus sentidos, mejoras en el equilibrio, desarrollo óptimo de la capacidad respiratoria, capacidad de comunicarse a través del lenguaje (oral, escrito o gestual) y la coordinación motora.

¿Cuáles son los reflejos primitivos?

1. Reflejo de búsqueda

Este reflejo consiste en tocar la mejilla de una manera suave, para que el bebé pueda mover la cabeza así la dirección en donde lo estemos tocando.

Desaparece a los dos meses . Se considera patológico en caso de persistir luego del sexto mes.

2. Succión

El RN debe estar en una posición decubito dorsal, mediante la estimulación del pezón de la madre o un dedo, sobre la parte de la lengua y como resultado tenemos movimietos de la boca (succión)

